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La covid-19 rythme malheureusement 
toujours notre quotidien à l’heure 
où j’écris ces lignes et mon équipe 
et moi-même sommes pleinement 
mobilisés pour faire face à cette crise 
sans précédent.
Après la mise en place d’un atelier 
de fabrications de masques par des 
bénévoles au sein de la salle multi-
activités lors du 1er confinement, 
l’heure est à présent à l’organisation 
de la campagne de vaccination au 
sein de notre village.
Les 7 et 14 Mars dernier, la 
Communauté de commune des 
Portes Euréliennes a ouvert un centre 
de vaccination à Epernon. Malgré 
un préavis très court, grâce à la 
mobilisation de l’équipe municipale, 
plus de 50 Nigellois de plus de 75 ans 
ont pu être identifiés et contactés et 
ont ainsi pu recevoir leur première 
injection. Lors de ces 2 Dimanches, 
nous sommes également allés avec 
des membres du conseil renforcer 
les équipes logistiques du centre de 
vaccination.
Nous continuons nos actions en 
identifiant à présent les Nigellois 

Le 22 janvier dernier, lors de la 
cérémonie des voeux de notre 
député, Guillaume Kasbarian, 
Brigitte Martinez s’est vue remettre 
la médaille de l’Assemblée nationale.
Cette distinction lui a été remise 
pour honorer l’ensemble des 
bénévoles de la commune qui ont 
oeuvré à la fabrication de masques 
en tissu durant l’année 2020. 
Suite à l’initiative de Brigitte 
de fabriquer des masques 
bénévolement à son domicile, 
Madame le Maire avait mis en place 
un atelier de couturières bénévoles 
dans la salle multi-activités.
Les masques ont été distribués par 
les membres du conseil municipal 
à l’ensemble des habitants de notre 
commune le demandant. 
Plus de 400 masques en tissu ont 
ainsi été distribués.

de plus de 65 ans. Nous travaillons 
assidument à contacter les habitants 
pour créer des listings destinés à 
organiser et prioriser la vaccination 
pour protéger nos ainés les plus 
fragiles dans un premier temps. 
Nous sommes en contact régulier 
avec le centre de vaccination de 
la Communauté de communes 
qui est amené à devenir un centre 
permanent à très-court terme.
Malgré cette crise, la vie de notre 
village doit continuer et nous 
poursuivons les travaux du conseil. 
De nombreuses demandes de 
subventions sont en cours pour 
pouvoir mener à terme les chantiers 
nécessaires à notre commune, nos 
finances font l’objet d’un pilotage fin 
et permanent et les dossiers de la 
commission d’urbanisme traités sont 
nombreux. Nous espérons toujours 
faire « naitre » un marché régulier de 
produits locaux devant la mairie au 
Printemps et de nombreux projets 
de vie sont toujours à l’étude en 
attendant la fin de cette crise (concert 
à l’église, cinéma en plein air…)
L’ensemble du conseil municipal, 

Remise de la médaille de 
l’Assemblée nationale à 
Brigitte Martinez

Edito 
Chers administrés, Mesdames, Messieurs,

Lors de l’obtention d’une autorisation d’urbanisme (un permis de construire, permis d’aménager de  démolir, etc.), vous devez informer 
les tiers de votre projet.
Comment : utiliser un panneau règlementaire sur votre terrain, visible de la voie publique, décrivant les principales caractéristiques des 
travaux.
Quand  : pendant une durée de 2 mois précédant les travaux; puis pendant toute la durée des travaux.
Pourquoi : les tiers ont le droit d’exercer un recours contre l’autorisation d’urbanisme.

Jean-françois TURPIN

Devoir d’affichage de vos futurs travaux

mes adjoints et moi-même sommes 
pleinement mobilisés et restons à 
votre entière disposition. N’hésitez pas 
à nous contacter quel que soit le sujet 
ou venir à notre rencontre le premier 
Samedi de chaque mois dans votre 
mairie de 9h30 à 11h30.
Prenez soin de vous et de vos proches.

photo @aurélien blusson
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Situation sur la 
pandémie de la 

COVID 19

Décès

Il faut rester prudent !

Depuis l’instauration du couvre-feu 
en début d’année, la situation ne 
donne pas de signe d’amélioration. 
En Eure et Loir, le nombre de cas 
positifs de COVID 19 par jour ne 
décroit pas significativement, tout 
comme le nombre d’hospitalisation. 
De plus, l’apparition des variants 
(anglais, africain, etc... ) apporte son 
lot d’inquiétudes.

Bonne nouvelle : la campagne de 
vaccination progresse, avec environ 
20.000 vaccinations en Eure et Loir. 

Il faut continuer ainsi pour mieux 
se protéger.

Quelques chiffres pour l’Eure et Loir
(mars 2021)

300

Aurélien BLUSSON

Depuis 3 ans nous remarquons une 
recrudescence de frelons asiatiques 
sur notre commune. 
La dangerosité ́ de cet insecte 
invasif et agressif nous demande 
aujourd’hui d’être prudents !
Si vous voyez un nid, ne vous en 
approchez pas, prévenez la mairie 
ou envoyez un mail à aurelien@
villesmdn.fr 
Lorsqu’un nid se sent en danger, 
80% des occupants vont défendre 
le nid et ainsi piquer tout ce qui 
se trouve à proximité (humains et 
animaux de compagnie). 
Les nids de petites tailles d’avril à 
juin se trouvent généralement à 
hauteur d’homme dans la nature 
(bosquet/haies) mais peuvent aussi 

se trouver dans les constructions 
humaines plus propices (garage, 
toit, poulailler, compteur électrique) 
protégées de la pluie et du froid. 
En cas de piqûre, pour soulager la 
douleur, il est recommandé ́:

> d’approcher une source de chaleur 
(sèche-cheveux, cigarette) pour 
permettre de diminuer la douleur. 
Le venin est thermolabile, ce qui 
signifie qu’il peut être inactivé en 
l’exposant à une source de chaleur. 
> de désinfecter avec du savon ou 
un antiseptique car cela provoque 
souvent une petite infection locale.
 
Dans tous les cas, si vous avez le 
moindre doute appelez le 15 !

Soyons vigilants dès maintenant

Frelon asiatique à 
Saint Martin de Nigelles 

Vaccinations

+20 000

Taux 
d’incidence

222,60

De nombreux chantiers sont 
nécessaires mais les marges 
financières de notre commune sont 
encore très étroites.
La précédente mandature, dont 
certains des actuels membres du 
conseil municipal faisaient déjà 
partie, a travaillé à éviter la mise 
sous tutelle de notre commune, 
ce qu’elle a réussi avec succès. 
L’actuelle équipe municipale 
continue ce redressement  
financier en recherchant en 
permanence un juste équilibre 
entre investissements nécessaires 
et économies tout en effectuant 
de nombreuses demandes de 
subventions auprès des services 
compétents.
Parmi les investissements les plus 
urgents on peut noter :
-> Réfection de la toiture de la 
mairie, isolation et changements 
des fenêtres. Cela permettrait de 
réduire de manière significative les 
coûts de fonctionnement, l’actuel 

bâtiment étant une passoire 
thermique ;
-> Réfection de l’école primaire, à 
titre d’exemple les toilettes n’ont pas 
été revues depuis une cinquantaine 
d’années ;
-> Installation de stores dans les 
classes de CP/CE1 et CE1/CE2 pour 
un meilleur confort thermique des 
enfants durant les saisons chaudes 
et une utilisation optimale des 
vidéoprojecteurs ;
-> Amélioration des voies de 
circulation dont certaines sont dans 
un état déplorable, cela devient un 
élément majeur de sécurité ;
-> Aménagement du cimetière  : 
une extension devient nécessaire 
ainsi que la reprise technique des 
concessions et la création d’un 
columbarium.
Ces nombreux projets sont coûteux 
et les recherches de subventions 
sont la priorité de l’équipe 
municipale pour améliorer votre 
quotidien.

Isabelle FAURE

Demandes de subventions

Vaccinés

> 50
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Le don qui nous aide : ....

Un parent d’élève, Monsieur LEVEL nous a fait don, il y a quelques 
semaines de cela, de 15 ordinateurs complets au bénéfice de 
l’école. Le parc informatique y étant hors d’âge depuis un moment, 
il est inutile de vous dire à quel point ce don nous est précieux ! 
C’est pourquoi nous tenons encore à remercier Monsieur LEVEL.

Monsieur LEVEL dirige une  société informatique basée à JOUY.   
Cette société spécialisée dans la gestion de parcs informatiques 
pour les professionnels et les particuliers a pris l’habitude de 
recycler des ordinateurs jugés obsolètes par ses clients et 
d’en faire don aux établissements scolaires du département.  
Nous saluons cette démarche responsable et encore merci.

Christele COCHET

Transport scolaire : 34 enfants ont participé le lundi 11 janvier 2021 de 15 h 30 à 16 h 30 à l’animation sur la sécurité 
dans le transport scolaire, organisée par le Conseil Départemental sur le parking devant l’école maternelle.
Il a été rappelé aux enfants les bonnes attitudes à avoir à l’intérieur et à l’extérieur d’un bus. 
Une petite formation suivie d’un exercice grandeur nature a permis aux enfants de sortir du bus en 32 secondes, ce 
qui est très bien, félicitations aux enfants.

Sécurité routière pour les écoles

Ecole : animation sur la sécurité

Antoine MAURY

Vous êtes propriétaire riverain 
d’un cours d’eau
Le syndicat des eaux « 3 rivières » a édité un guide des conseils et bonnes pratiques à adopter pour les riverains  : 
Elagage, recépage, abattage, étêtage, gestion des déchets...

Le guide est disponible sur le site internet de la mairie www.villesmdn.fr

Jean-charles DEMORE

Christele COCHET

La benne mise devant la mairie du 5 au 12 novembre 2020 a permis de récolter la somme de 108.40 € (5,420 T), qui 
revient en totalité à l’école. 
Cette somme servira à acheter des jeux éco-responsables pour l’ensemble des classes.
Nous renouvellerons cette initiative dès que possible.

100% pour l’école et nos enfants

Paprec : bilan de la récolte

Vous avez des obligations 
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Christele COCHET

Les dessins ci-dessous ont été réalisés par les enfants de Saint Martin de Nigelles pour Noël.

Les dessins gagnants

Directeur de la publication : Mairie de St Martin-de-Nigelles, Isabelle FAURE, Maire, 14 rue Jean Moulin, 28130 St Martin-de-Nigelles.
Assistance de publication :  Jean-charles DEMORE, Adjoint au maire 

Pictos réalisé par Flaticon.com

Merci !
Le père Noël et ses lutins tenaient à remercier chaleureusement « Jeannot » pour sa lettre, aussi bien amusante 
qu’émouvante, reçue dans la boîte aux lettres magique juste avant Noël.
Ils ont beaucoup apprécié ce très gentil geste, qui leur a donné l’envie de recommencer dès l’an prochain...


